

4 | Metropolis

FOTO: ANT



JAKARTA SKY RUN 2024

Peserta berlari saat mengikuti event lari Jakarta Sky Fun Run 2024 di jalan layang Trans Jakarta koridor 13 Tegal Mampang - Ciledug di Jakarta, Minggu (26/5). Kegiatan yang diikuti oleh ribuan peserta ini, diadakan dalam rangka menyambut hari jadi Kota Jakarta yang ke-497.

'Macan Kemayoran' Terpilih Jadi Maskot Pilkada DKI Jakarta 2024

JAKARTA (IM) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) DKI Jakarta memilih Macan Kemayoran alias Mayor untuk menjadi maskot dalam pemilihan gubernur dan wakil gubernur untuk Pilkada DKI 2024. Peluncuran Maskot "Mayor" bersamaan dengan peluncuran jingle dan tahapan Pilkada Jakarta 2024 yang digelar di Monas pada Sabtu (25/5) malam.

Maskot Mayor adalah karakter macan yang menggemaskan dengan perpaduan warna kuning serta kumis birunya. Mayor mengenakan Baju Tikim dan Celana Pangsai serta kopyah berwarna merah marun khas betawi bertuliskan KPU DKI Jakarta. "Maskot dan jingle ini kami dapatkan dari saembara. Masyarakat DKI Jakarta ikut serta dalam pemilihan maskot dan jingle (lagu)," ujar Ketua Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih dan Partisipasi Masyarakat KPU DKI, Astri Megatari.

Maskot Mayor merupakan rancangan dari seorang warga asal Jatinegara, Jakarta Timur

bernama Bambang Gunawan. Bambang mengatakan, ia mendesain Macan Kemayoran dengan versi yang lucu agar menarik perhatian pemilih. "Waktu itu karena lombanya nyambung sama Jakarta, Betawi. Jadi mikirnya yang pertama itu Si Pitung sama Macan Kemayoran. Sementara Macan Kemayoran kan gahar banget. Jadi gimana caranya dibikin versi unyu-unyu," kata Bambang.

Sementara untuk jingle Pilkada Jakarta 2024 berjudul "Suara Kita Masa Depan Jakarta" juga merupakan hasil saembara KPU DKI.

Sebagai informasi, Komisi Pemilihan Umum (KPU) akan menggelar Pilkada serentak 2024 di 37 provinsi dan 508 kabupaten/kota. Termasuk DKI Jakarta.

Pemungutan suara pilkada akan berlangsung pada 27 November 2024. Jadwal ini tertuang dalam Peraturan Komisi Pemilihan Umum (PKPU) Nomor 3 Tahun 2022 tentang Tahapan dan Jadwal Penyelenggaraan Pemilihan Umum Tahun 2024. ● yan

Pengelola Bantah 36 Bus Transjakarta Hilang di Terminal Pulogebang

JAKARTA (IM) - Korseptel Operasional dan Kermitraan Terminal Pulogebang, Hendra Kurniawan membantah pernyataan Anggota DPRD DKI Jakarta, Eneng Melianasari soal hilangnya 36 bus Transjakarta di kawasannya.

Hendra menegaskan, puluhan bus Transjakarta tua baru dikandangkan di Terminal Pulogebang pada tahun 2023. Sementara, Eneng menyebut hilangnya bus Transjakarta tersebut terjadi pada tahun 2021.

"Itu bus bekas Transjakarta baru diparkir di Pulogebang setahun terakhir," kata Hendra kepada wartawan, Minggu (26/5).

Selama diparkir di Terminal Pulogebang, puluhan bus Transjakarta tua yang diusulkan Pemprov DKI untuk dijual dengan sistem lelang tersebut diklam dalam kondisi aman.

"Tidak mungkin di Terminal Pulogebang bisa hilang. Orang, kita punya petugas yang berjaga 24 jam dan bahkan di lokasi bus bekas tersebut kita pasang kamera cctv untuk pemantauan," ucap Hendra.

Sebelumnya, Anggota Komisi C DPRD DKI Jakarta, Eneng Meliana Sari menyebut terdapat 36 unit bus Transjakarta yang hilang di Terminal Pulogebang. Hal ini menurutnya mencoreng nama baik pengelola terminal.

"Terminal ini merupakan salah satu terminal yang paling bagus. Tapi sayangnya terminal ini tidak aman. Jadi saya masih belum bisa membayangkan bagaimana 36 bus single transjakarta itu bisa hilang dari terminal ini," ungkap Eneng, beberapa waktu lalu.

Yang membuat Eneng heran, Dinas Perhubungan DKI tak pernah melapor kepada Komisi C perihal hilangnya bus tersebut. Karena itu, Eneng meminta Dishub segera klarifikasi dan tanggung jawab atas persoalan yang terjadi sejak tiga tahun lalu itu.

"Status hilangnya tahun 2021. Setahu saya di Komisi C tidak pernah ada laporan 36 unit bus ini hilang. Siapa yang bertanggung jawab dengan peristiwa itu? Apakah itu hilang atau dihilangkan?" cecarnya. ● yan

Lapak Hewan Kurban di Depok Jadi Tempat Hiburan Keluarga

DEPOK (IM) - Hari Raya Idul Adha sudah mulai tercium karena tinggal kurang dari sebulan lagi. Beberapa ruko kandang hewan kurban sudah banyak terlihat di beberapa titik Kota Depok. Salah satunya ada di Jalan Akses UI yakni di Mall Hewan Qurban milik Doni.

Ada ratusan ekor sapi dipajang berjajar dalam ruko itu. Tidak mau kalah, beberapa warga sekitar juga satu persatu ramai mendatangi ruko untuk sekedar menonton hewan kurban.

Mayoritas mereka datang membawa sepeda motor yang membongceng anaknya sibuk menepikan kendaraannya di area parkir ruko Mall Hewan Qurban. Bahkan ada yang seorang ibu membongceng keempat anaknya dalam satu motor.

Salah satu seorang ibu bernama Dewi (42), rela datang dari Sugatama, Sukmajaya bersama keempat anaknya. "Anak-anak sudah tahu tempat ini. Jadi tadi yang anak sulung saya tanyain 'mah, kapan lihat sapinya?' ucap Dewi saat ditemui di lokasi, Sabtu (25/5).

Dewi bercerita, dirinya harus menempuh perjalanan sekitar 10 me-

nit bersama anak-anaknya yang masih berumur 1,5-8 tahun untuk melihat sapi. "Lumayan saja, lihat kayak gini kan cuma setahun sekali. Enggak usah jauh-jauh ke kebun binatang, anak sudah bisa lihat sapi," tutur Dewi.

Meski baru pertama kali mampir, Dewi mengaku anak-anaknya cukup senang diajak ke sini. "Ya nontonin saja (sapi makan). Sudah pasti saya sering mampir ke sini, lumayan 10-15 menit ajak anak," jelas Dewi.

Hal serupa juga disampaikan oleh Amar (45), yang membawa anaknya dalam gendongan.

"Ini sekalian karena mau pulang ke rumah sih, eh anak lihat sapi nunjuk-nunjuk jadi berhenti sebentar deh," ungkap Amar.

Warga Kelapa Dua satu ini mengaku tak bisa menahan senyum karena anaknya asyik menunjuk sapi yang sedang makan. "Senang saja lihat anak saya heboh sendiri, dari tadi juga narik-narik karena mau dekatin sapi," jelas Amar.

Secara terpisah, pemilik Mall Hewan Qurban Doni menyebutkan, sudah ada sekitar 3.800 ekor sapi masuk ke Kota Depok. ● yan

JakPro Janji akan Berikan Pekerjaan untuk Warga Kampung Susun Bayam

JakPro berkomitmen untuk menjaga keamanan warga, memberikan pendampingan kepada warga berkebutuhan khusus seperti lansia, ibu hamil dan anak-anak, serta tidak melakukan kekerasan dalam setiap proses kegiatan apapun di lapangan.

JAKARTA (IM) - PT Jakarta Propertindo (JakPro) berjanji akan memberikan pekerjaan untuk warga Kampung Susun Bayam (KSB) yang telah mengosongkan rusun yang berada di samping Jakarta International Stadium (JIS), Tanjung Priok, Jakarta Utara.

"Setelah warga menempati fasilitas hunian yang disiapkan, JakPro berencana untuk memberikan beberapa fasilitas pendampingan dan pemberdayaan warga melalui

program pelatihan persiapan tenaga siap kerja, pelatihan dan pendampingan urban farming, serta kesempatan untuk menjadi tenaga siap kerja yang akan disalurkan ke beberapa venue-venue JakPro," kata pihak JakPro dalam keterangan tertulis yang diterima, Minggu (26/5).

Selain itu, Jakpro juga berjanji akan memberikan pendampingan kepada warga yang berkebutuhan khusus dan tidak melakukan tindak kekerasan apapun terhadap

warga KSB.

"JakPro berkomitmen untuk menjaga keamanan warga, memberikan pendampingan kepada warga berkebutuhan khusus seperti lansia, ibu hamil dan anak-anak, serta tidak melakukan kekerasan dalam setiap proses kegiatan apapun di lapangan," tambahnya.

Sebelumnya, JakPro mengutus ratusan sekuriti untuk meminta warga KSB mengosongkan rusun secara paksa pada Selasa (21/5). Warga yang sebelumnya tidak diberi surat pemberitahuan merasa kecewa dan sempat keukeuh bertahan tinggal di rusun. Namun, setelah dilakukan negosiasi yang alot antara warga KSB dan JakPro akhirnya, warga sepakat untuk berpindah ke hunian sementara (huntara) yang berada di Jalan Tongkol, Ancol, Jakarta Utara. Penggerudukan Kesepakatan itu terjadi juga karena ada be-

berapa syarat dari warga KSB yang tertuang dalam surat perjanjian dengan JakPro. Salah satu syaratnya adalah Furqon ketua tanii susun bayam yang ditahan di Polres Metro Jakarta Utara karena dilaporkan oleh JakaPro segera dibebaskan. JakaPro mengabdikan per-

mintaan warga KSB, setelah Furqon bebas warga berangsur-angsur pindah ke Huntara. Sampai saat ini, warga KSB masih menunggu proses mediasi lanjutan yang akan dilaksanakan bersama Komisi Nasional Hak Asasi Manusia (Komnas HAM). ● yan

Dukcapil DKI Kaji Aturan Pembatasan 3 Kepala Keluarga dalam Satu Rumah

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta, melalui Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dukcapil), masih mengkaji terkait wacana pembatasan 3 Kepala Keluarga (KK) dalam satu rumah di Jakarta.

Kepala Disdukcapil, Budi Awaludin mengatakan pihaknya menggodok pembentukan naskah akademik. Setelahnya, hal itu akan dimasukkan dalam Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) terkait Kependudukan.

"Sebagai turunan dalam pengaturan adminduk. Baru nanti dalam usulan raperda itu masuk ke DPRD dan dikonsultasikan. Tapi kita sedang mengkaji ini," jelasnya melalui keterangan tertulis, Minggu (26/5).

Budi mengatakan, aturan tersebut karena masih ditemukannya fenomena satu rumah diisi hingga 20 KK.

"Fenomenanya luar biasa nih. Ada sampai 20 KK, 30 KK," jelasnya.

Lebih lanjut, ia juga menjelaskan, bagi KK yang terdampak juga masih akan dikaji bersama Organisasi Perangkat Daerah (OPD) sebagai solusi jangka pendek maupun panjang.

"Akan kita kaji bersama dengan OPD lainnya. Kan nanti juga seiring dengan penataan kependudukan, bisa jadi mereka sudah banyak yang pindah. Karena kan banyaknya numpang KK, numpang alamat, seperti itu," jelasnya.

Selain itu, pihaknya juga akan melihat kondisi rumah yang ditempati, apakah layak untuk menampung jumlah KK atau tidak.

"Ya misalnya lima atau empat (KK) kita lihat kondisi rumahnya. Apakah rumahnya memang memadai untuk itu. Ya kan? Apakah rumahnya besar sekali untuk menampung semua. Kan gitu," tegasnya.

Pembatasan serumah maksimal tiga KK tersebut akan berlangsung beriringan dengan penerapan UU Nomor 2 Tahun 2024 tentang Provinsi Derah Khusus Jakarta (DKJ) nantinya.

"Sambil nunggu UU Nomor 2 Tahun 2024, nanti bisa diterapkan," sebut Budi.

Diberitakan sebelumnya, Pemerintah Provinsi DKI Jakarta hendak membenahi administrasi kependudukan di antaranya membatasi satu alamat rumah maksimal dihuni oleh tiga. Aturan itu dibuat menyikapi adanya satu alamat yang dihuni oleh banyak KK.

"(Untuk menyelesaikan adminduk) Kita perlu membatasi, kita sepakat bersama agar satu alamat tempat tinggal hanya diperbolehkan memiliki tiga kartu keluarga," kata Sekretaris Daerah (Sekda) DKI Jakarta, Joko Agus Setyono.

Rencana ini sudah dibahas dalam Rapat Kerja Gubernur Forum Kerja Sama Daerah Mitra Praja Utama (MPU) 2024 sebagai tindak lanjut dari ditemukannya satu alamat rumah dihuni oleh 13-15 KK di Jakarta. "Di Jakarta satu alamat bisa 13 sampai 15 KK. Ada juga satu rumah isinya bisa sampai 6 atau 9 kepala keluarga," kata Joko.

Jadi, kata dia, tinggal di rumah tersebut gantian. "Ini luar biasa dan mungkin tidak terjadi di daerah lain," ujar Joko. ● yan

Sejumlah Sopir Angkot Tanjung Priok Ingin Segera Gabung Jaklingko

JAKARTA (IM) - Keinginan sejumlah sopir angkot di Tanjung Priok, Jakarta Utara, untuk segera gabung ke Jaklingko belum juga mendapat kepastian hingga saat ini. "Untuk rencana pengintegrasian belum ada kepastian," kata Kepala Seksi Angkutan Jalan Suku Dinas Perhubungan Kota Administrasi Jakarta Utara, Sulistiyono Widodo, saat dikonfirmasi, Minggu (26/5).

Menurut Sulis, ada beberapa penyebab yang membuat pengintegrasian angkot reguler di Jakarta Utara menjadi Jaklingko tertunda hingga kini.

Mulai dari pandemi Covid-19 tahun 2020 hingga 2022, dan alokasi anggaran yang belum tersedia untuk membuka empat rute Jaklingko di Jakarta Utara, yaitu JAK 111 dari Sukapura ke Pulo Gebang, JAK 114 dari Walang ke Tanjung

Priok, JAK 116 dari Pemandam ke Terminal Tanjung Priok, dan JAK 119 dari Muara Baru ke Pantai Indah Kapuk (PIK). Sampai saat ini, PT Transjakarta masih melakukan pengkajian ulang terhadap rencana pengintegrasian angkot reguler ke Jaklingko. "Karena terkendala anggaran, mungkin sedang dilakukan kajian ulang," ujar Sulis.

Sulis berharap, agar para sopir angkot di Jakarta Utara bersabar untuk menunggu keputusan lebih lanjut dari PT Transjakarta soal pengintegrasian tersebut.

Seperti yang diberitakan sebelumnya, ratusan sopir angkot reguler Jakarta Utara melakukan demo di depan Kantor Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono yang berada di Balai Kota, Gambir, Jakarta Pusat pada Rabu (15/5). Para sopir ang-

kot meminta agar Heru segera menandatangani SK pengintegrasian angkot reguler dengan Jaklingko yang sudah dijanjikan sejak tahun 2019.

Pasalnya, para sopir sudah mulai kewalahan membayar sewa angkotnya karena rendahnya pendapatan akibat lebih banyak penumpang yang memilih naik Jaklingko karena gratis. Selain itu, beberapa pemilik angkot juga sudah melakukan peremajaan (pembaharuan) kendaraannya demi bisa bergabung Jaklingko.

Untuk melakukan peremajaan, pemilik angkot sudah menghabiskan uang puluhan juta. Di mana uang tersebut mereka pinjam di bank. Namun, karena sampai saat ini angkot yang sudah diremajakan belum bisa bergabung Jaklingko maka para pemilik angkot kesulitan membayar cicilan bank. ● yan

FOTO: ANT



PANCASILA EXPO 2024

Peserta menyaksikan Presiden Soekarno saat mengikuti Pancasila Expo 2024 di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Minggu (26/5). Pancasila Expo 2024 yang diselenggarakan Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP) tersebut diisi dengan kirab Pancasila dan pameran Pancasila Virtual Expo dalam rangka memperingati hari lahir Pancasila.

PENAWARAN UMUM REKSA DANA BERBENTUK KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF

PT Syailendra Capital, berkedudukan di Jakarta, selaku Manajer Investasi bermaksud melakukan penawaran umum REKSA DANA PT SYAILENDRA CAPITAL ("REKSA DANA") dengan rincian sebagai berikut :

- REKSA DANA SYAILENDRA DANA KAS OPTIMA yang telah memperoleh surat pernyataan efektif dari OJK sesuai dengan Surat No. S-407/PM.02/2024 tanggal 23 April 2024.

Penawaran Umum atas Unit Penyertaan SYAILENDRA DANA KAS OPTIMA secara terus menerus sampai dengan jumlah 10.000.000.000 (sepuluh miliar) Unit Penyertaan

Setiap Unit Penyertaan SYAILENDRA DANA KAS OPTIMA mempunyai Nilai Aktiva Bersih awal per Unit Penyertaan sebesar Rp 1.000,- (seribu Rupiah) pada hari pertama penawaran.

Informasi, Prospektus, Formulir Pembukaan Rekening dan Formulir Pemesanan Pembelian Unit Penyertaan REKSA DANA dapat diperoleh di Kantor Manajer Investasi serta Agen-Agen Efek Reksa Dana yang ditunjuk oleh Manajer Investasi (jika ada). Hubungi Manajer Investasi untuk keterangan lebih lanjut.

SYAILENDRA  

Jakarta, 27 Mei 2024
Manajer Investasi
PT SYAILENDRA CAPITAL
District 8, Treasury Tower, 39th Floor, Unit 39A
Sudirman Central Business District Lot 28
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta 12190
Telepon : (62-21) 2793 9900
Faksimili : (62-21) 2793 1199

"INVESTASI MELALUI REKSA DANA MENGANDUNG RISIKO. CALON PEMODAL WAJIB MEMBACA DAN MEMAHAMI PROSPEKTUS SEBELUM MEMUTUSKAN UNTUK BERINVESTASI MELALUI REKSA DANA. KINERJA MASA LALU TIDAK MENCERMINKAN KINERJA MASA DATANG. PT SYAILENDRA CAPITAL TERDAFTAR DAN DIAWASI OTORITAS JASA KEUANGAN DAN PENAWARAN PRODUK DILAKUKAN OLEH PETUGAS YANG TERDAFTAR DAN DIAWASI OTORITAS JASA KEUANGAN"